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Compte rendu de son déroulement et de son analyse par le DTN de la Fédération Française 

d’Ornithologie : Pour commencer l’introduction de mon compte rendu, il faut savoir que ce Championnat 

National est l’objectif principal chaque année des éleveurs compétiteurs, de présenter après une sélection 

sévère, leurs plus beaux sujets. Les titres qui sont délivrés, représentent pour eux, la récompense de leur 

travail de sélection, de soins prodigués à leurs oiseaux tout au long de l’année.  

 

Cet aboutissement, quand on participe sur le plan National à cet évènement, est aussi pour l’éleveur, le 

gage d’avoir amené la sélection de ses oiseaux au respect de la conservation des standards en vigueur. 

Détenir un titre de Champion de France c’est avant tout, associé l’oiseau et l’éleveur, « sans un, l’autre 

n’est rien ».   

 

Ce 30 ème Championnat de France FFO qui se déroulait du 07 au 13 Octobre 2024 dans la commune de 

Château Gonthier sur Mayenne a été le grand rendez-vous tant attendu par tous les éleveurs de France 

et de Navarre.  

 

En toute franchise, ce Championnat aura permis à tous les acteurs de cette manifestation de reconnaitre 

le sérieux et la maitrise de ce grand rendez-vous Ornithologique. 

 

Il est un point que je voudrais souligner, pour qu’une manifestation soit une réussite, il faut avoir les 

ingrédients  et ils étaient présents. En effet le club organisateur l’ADOC nous avait réservé un espace 

exceptionnel pour cette occasion.  

 

Je ne m’attarderai pas sur le ressenti que chaque éleveur présent aura perçu mais sans me tromper, ce 

championnat aura permis de par sa participation, d’entrevoir des jours pleins de promesses pour l’avenir.    

Avant de faire une analyse la plus complète possible des résultats, je voudrais que vous sachiez que pour 

la première fois depuis l’avant Covid, le niveau de participation était en nette augmentation, ce qui est un 

bon présage pour l’avenir, sachant que la saison d’élevage n’a pas été des plus favorables pour certains 

éleveurs. Peut-être faut-il minimiser cette résurrection par la présence assez nombreuse d’oiseaux 

Adultes ??? 

 

Statistiques et Analyse des résultats  
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Répartition des oiseaux engagés : Canaris lipochromes = 153, Canaris Mélanine = 184, Canaris de 

Posture = 281 Total : 618 oiseaux 

Exotiques Becs Droits = 713, Faune Européenne Mutée et non Mutée = 85 Total : 798 oiseaux.  

Petites Perruches = 236, Moyennes et Grandes Perruches = 471 Total : 707 Oiseaux  

Total d’oiseaux engagés = 2123 Oiseaux  

Absents, DCD, NP  = 95 Oiseaux  



Répartition dans les classes : Duos : 135 = 270 Oiseaux  

Stams : 30 =120 Oiseaux  

                                                  Couples : 0 

Nombre d’oiseaux en classe, Adultes : 129 Oiseaux 

Pour apporter une note de satisfaction sur mon impression technique et sur la qualité des oiseaux 

présentés, je considère que des séries que l’on ne voyait plus spécialement m’ont franchement 

émerveillé, notamment dans les Exotiques Becs Droits (Moineaux du Japon, Mandarins et petits 

exotiques.  Je considère que l’ensemble des oiseaux présentés était d’un très bon niveau.  

 

En aparté, néanmoins en dehors de toute intervention technique, je donne un bémol à de nombreux 

éleveurs qui ne connaissent pas toujours la classe pour inscrire leurs oiseaux ce qui à mon grand regret 

est, pour les personnes qui saisissent leurs engagements, un travail de recherche supplémentaire. Donc 

un travail dans les clubs reste à prévoir pour que le travail soit facilité notamment pour tous les 

organisateurs de Championnats.      

 

Sans ménagement Je ne voudrais pas terminer ce billet sans vouloir féliciter les 74 compétiteurs de la 

FFO+AOF, les 45 Compétiteurs de l’UOF ainsi que les 38 Compétiteurs du CDE et qui nous ont fait 

l’honneur de participer à ce magnifique Championnat de France FFO. Parmi eux et je fais une exception, 

le Club  des Estrildidès (C.E.R) de la Réunion  représenté par 03 membres actifs qui n’ont pas hésité à 

parcourir avec leurs oiseaux 10000. Km, pour participer, ce qui n’était plus arrivé à un Club des DOM-

TOM depuis plusieurs années.   

 

Mes remerciements pour terminer s’adressent à Monsieur et Madame Vaillant et leurs adhérents 

bénévoles pour cette semaine très sympathique et familiale passée parmi eux.   

 

A toutes et à tous, je leurs souhaitent de se retrouver l’an prochain dans la banlieue Nantaise pour le 

Prochain Championnat de France FFO organisé par l’A.N.A.O (Association Nantaise des Amateurs 

d’Oiseaux) co-présidé par Daniel Fouré CDE et Jean Michel Douillard FFO du 20 au 26 Octobre 2025 

dans la Commune de Le Pellerin en Loire Atlantique. Actualité sur le site de la FFO : fedfo.org 

 

Pour la Fédération Française d’Ornithologie 

Le D.T.N 

Joseph Roc 

 


